



Denuncian y exhiben doble moral de Layda...

Vuelve Díaz-Canel. Habrá que ver qué se lleva...

Erigida a sí misma como una suerte de ícono y promotora de una moralidad pública alterna, fruto del lopezobradorismo, la impresentable **Layda Sansores** avanza a pasos agigantados a convertirse no sólo en objeto de múltiples señalamientos y denuncias formales por desvío de recursos, corrupción y enriquecimiento ilícito, sino, al propio tiempo, en el mejor ejemplo de la incuestionable "doble moral" que caracteriza el actuar cotidiano del fracasado gobierno de la 4T... y de muy buena parte de quienes, como ella, colaboran con el mismo.

Y esto, no sólo por el cúmulo de denuncias formales que, por diversas irregularidades cometidas en la alcaldía Álvaro Obregón entre 2018 y 2021, presentó ayer en su contra, ante la Fiscalía capitalina, su sucesora panista en el cargo **Lía Limón**, sino más por los videos que, a través de sus informativos, hizo públicos Televisa y en los cuales se muestra a viejos y actuales colaboradores de la gobernadora recibiendo fajos de dinero que, al más puro estilo del *bejarantismo* de otro tiempo, reciben y guardan en bolsas de papel para sacarlos ¡del mismísimo Palacio de Gobierno! por el que ella competía entonces.

En tales videos, en efecto, es posible observar igual al exdirigente estatal del PRI y actual secretario de Educación en Campeche, **Raúl Pozos**

Lanz, que al jefe de la oficina de la gobernadora, **Armando Toledo** y a la senadora **Rocío Abreu Artiñano** que, de una u otra manera, colaboraban con la campaña de la ahora titular del gobierno estatal, recibiendo millones de pesos de manos, presumiblemente, de algún funcionario cercano al entonces gobernador interino **Carlos Miguel Aysa González**, embajador ahora en República Dominicana.

Qué pronto, como advertimos aquí mismo, se exponen y queda a la vista la doble moral de quienes apuestan a autoerigirse como ejemplos de virtudes públicas, incorruptibilidad y críticos de terceros, algunos con quienes antes trabajaron y elogiaron, incluso como parece estarse convirtiendo en práctica común del declinante sexenio. Al tiempo...

Queda a la vista la doble moral de quienes apuestan a autoerigirse como ejemplos de virtudes públicas.



Presentan ante la FGJCDMX 7 denuncias contra Layda Sansores.



ASTERISCOS

* Diputados, miembros de la Jucopo, que encabeza el impresentable **moreno Ignacio Mier**, estarán hoy en el Tribunal Electoral federal, que preside **Reyes Rodríguez**, para intentar destrabar el proceso de renovación de cuatro consejeros del INE —los *odiados* por el régimen **Lorenzo Córdova** y **Ciro Murayama**, entre ellos— al que todo mundo parece querer meterle mano...

* Dado a conocer apenas por la Función Pública, de **Roberto Salcedo**, el Plan de Fiscalización 2023 destaca que en los 3,413 actos que aplicará a los 291 entes públicos, incluirá acciones orientadas a vigilar en las áreas más sensibles a la corrupción, como las obras y compras gubernamentales. Bien...

* En Querétaro, para conocer el Modelo de Gestión Interinstitucional Cosmos, jueces y operadores del sistema de justicia de Brasil se reunieron con el panista **Mauricio Kuri**, quien destacó que en la entidad no hay responsabilidad mayor que el respeto a los derechos humanos de la población, cuando las personas se ven involucradas en procesos de carácter penal...

Veámonos el viernes con otro asunto *De naturaleza política*.